

Landeshauptstadt München, Baureferat 81671 München

An den Bezirksausschuss 18 Herr Sebastian Weisenburger Meindlstr. 14 81373 München Tiefbau Verkehrsinfrastruktur Stabsstelle Radverkehr BAU-T1-VI-S-R

Friedenstraße 40 81671 Münch<u>en</u>

Telefon: 089
Telefax: 089
Dienstgebäude:
Friedenstraße 40
Zimmer:

Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 14.05.2024

## Kurzzeitparkplätze, Fahrrad- und Lastenrad-Abstellplätze vor Naupliastr. 108 sowie Bodenmarkierung vor Naupliastr. 106

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 06052 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 18 Untergiesing-Harlaching vom 17.10.2023

Sehr geehrter Herr Weisenburger, sehr geehrte Damen und Herren,

im o.g. Antrag vom 17.10.2023 bitten Sie die Stadt München "zu prüfen, Kurzzeitparkplätze, Fahrradabstellplätze und eine Lastenradabstellplatz vor der Naupliastraße 108 auszuweisen und vor dem Anwesen Naupliastraße 106 eine Bodenmarkierung anzubringen". Zu der Thematik der Lasten- und Fahrradabstellplätze äußert sich das Baureferat wie folgt.

Nach Prüfung der Örtlichkeit wurde festgestellt, dass die Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h nur temporär gilt, wodurch aufgrund von Verkehrssicherheit die Option, Fahrradbügel in den Parkbuchten zu installieren, entfällt. Auf der Gehbahn herrschen eher beengte Platzverhältnisse, wobei seitens des dort ansässigen Edeka bereits ein gewisses Kontingent an Radbügeln angeboten wird. Zum Zeitpunkt der Begutachtungen waren diese nicht ausgelastet. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit für Eltern, beim Abholen der Kinder die Fahrräder auf die Fläche der Kita zu befördern, sodass diese nicht mehr die Gehbahn versperren.

Nichtdestotrotz wurde ein grundlegender Bedarf vom Mobilitätsreferat bestätigt. Nach Rücksprache mit diesem schlägt das Baureferat alternativ vor – Ihre Zustimmung vorausgesetzt –, in der gegenüberliegenden Bozzarisstraße zunächst zehn Fahrradstellplätze

zu installieren. In Kombination mit der geplanten Installation einer Fußgängerampel in der Naupliastraße auf Höhe von Haus-Nr. 108 soll beobachtet werden, ob diese die Situation zu den Stoßzeiten entschärfen.

Mit freundlichen Grüßen gez.

